

思考



内灘町立鶴ヶ丘小学校

5年 学年だより

令和8年1月9日(金)

いよいよ、3学期がスタートしました。51日という3学期の一日一日を大切に積み重ねながら、日々の学校生活、つるサポ活動やクラブ、ふれあいグループなど、様々な場面で5年生としてできることを思考し、至高の3学期にしてほしいと期待しています。また、5年生の3学期は、6年生の〇学期でもあります。6年生を送る会を始めとした行事の運営を進めていきながら、6年生に向けてステップアップしてほしいと思います。

～書き初め会～

1月7日(水)、書き初め会を行いました。新年の抱負、2026年の新しいスタートを切るという気持ちを込めて、「新しい風」と書きました。集中して自分の字と向き合う姿から、2026年のよいスタートを切れているなと感じました。



～家庭科・エプロンの注文について～

エプロンの注文袋を配布します。ご希望の品物に〇をつけて、おつりのないように現金を入れて、学校に提出してください。締め切りは、1月23日(金)です。ミシン糸は学校にあるものを使いますので、注文しなくてもよいです。

積雪時は校舎前の雪かきを！

雪が降る季節になりました。例年、積雪時には児童玄関前の除雪を高学年が担当しています。A(6年)・B(5年)の2グループに分かれて、交代で除雪を行います。除雪当番の日には、除雪時間に間に合うように登校してほしいと思います。ご協力をお願いします。(除雪時間は、7:40～8:00です。)